
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 中村 譲

１ 令和６年度の光市予算について
（１）予算編成に向けての市長の思い、そして基本的な

考え方
（２）令和６年度の財政見通し

２ 小中一貫やまと学園について
（１）進捗状況について
（２）今後の進め方について

３ 中国ジェイアールバス等の廃止代替バス路線の確保に
ついて

（１）代替バス路線の考え方と今後の方向性について

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 森戸 芳史

１ 急速な少子高齢化と人口減少への対応
（１）高齢者等が利用しやすい公共交通の充実を
（２）立地適正化計画の居住誘導区域の設定と防災指針

の策定について
（３）地域づくりを支援する中間組織の育成
（４）高齢者や外国人雇用等、人手不足解消に向けた取

り組みについて
（５）赤線や青線等の維持管理の見直し
（６）遮断機や警報機のない踏切事故への対応

２ 戦後７８年、戦争の悲惨さをどう語り継いでいくのか
（１）戦没者追悼式のあり方
（２）忠魂碑等の維持管理について

２



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 大田 敏司

１ 「ひかり学園」について
（１）「やまと学園」について
（２）「あさなえ学園」について

２ 観光・シティプロモーション推進課について
（１）観光・シティプロモーション推進課について

３



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 仲山 哲男

１ 市民の移動手段の維持確保
（１）廃止となるバス路線の代替交通手段の確保に向け

た調査について
（２）ＡＩデマンド型交通の導入に向けた取組みの進捗
（３）高齢者バス・タクシー運賃助成パイロット事業に

ついて

２ 光駅拠点整備事業について
（１）基本計画の見直しに向けて
（２）賑わい創出への取組み

３ 観光×シティプロモーションの一体的な推進
（１）手応えと見えてきた課題
（２）魅力が伝わる情報発信
（３）地域おこし協力隊の積極的活用

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 田邉 学

１ 光市の会計年度任用職員制度の現状と課題について
（１）光市の会計年度任用職員全体の人数とその主な職

種について
（２）光市の会計年度任用職員に対する雇止めについて
（３）光市の会計年度任用職員に対する期末手当の支給

について

２ 光市の教育行政について
（１）光市の就学援助事業について

（２）光市のスクールカウンセラー派遣事業について
ア いじめの特徴について
イ いじめの要因について
ウ いじめの克服のために

（３）光市の学校給食費について

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 中本 和行

１ 光市大和地域民間診療所誘致について
（１）今年度の誘致活動及び問い合わせ状況について

２ 最新技術ドローンの利活用について
（１）災害・被災箇所での活用について
（２）消防防災での活用について
（３）建築・土木現場での活用について

（４）農業分野での活用について

３ 周防工業団地周辺の交通安全対策について
（１）小周防地区虹川交差点の交通安全対策の進捗状況

について
（２）県道束荷一ノ瀬線の交通安全対策の進捗状況につ

いて

６



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 小林 隆司

１ 誰もが安心して暮らし続けるための行政支援について
（１）オストメイトに対する行政支援

ア オストメイトに係る行政手続き
イ ストーマ装具およびストーマ用品に対する給付

状況
（２）オストメイトの災害対策
（３）オストメイト用トイレの整備

ア オストメイト用トイレの設置状況
イ オストメイト用トイレの整備に係る方針

２ 保育の現状と課題について
（１）保育施設の現状について

ア 現在の保育園の受付状況
イ 入園決定までの流れ

（２）幼稚園・保育園の申込者が受入可能人数を超えた
場合の対応

（３）病児・病後児保育の再開に向けた取組

７



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 西﨑 孝一

１ 合併特例債について
（１）既に使用した合併特例債の主な事業と事業費は
（２）残りの特例債枠と令和６年度の使用予定事業は
（３）「新市建設計画」の変更について

２ 中国ＪＲバスの撤退について
（１）調査委託した２社からの回答内容は
（２）令和６年３月３１日までの対策スケジュールはど

うなっているか
（３）光市がバス運行主体となる考えはないか
（４）計画中の「デマンド型交通」の内容は
（５）「デマンド型交通」の導入スケジュールは

３ 市役所本庁舎の建替えについて
（１）庁内に「建替え検討チーム」を発足すべきではな

いか
（２）庁舎整備基金は、年度末でいくらになる予定か
（３）建替えのスケジュールは、できているか

４ 施設一体型小中一貫ひかり学園について
（１）旧光丘高校跡地の現在の用地交換交渉の進捗状況

は
（２）大和地域の小学校の再編により使われなくなる学

校施設の利用計画は
（３）やまと学園建設工事中の仮設校舎について

８



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 田中 陽三

１ 使用済核燃料中間貯蔵施設建設に向けた動きについて
（１）使用済核燃料中間貯蔵施設について

ア ９月議会以降の動きについて
イ 計画されている施設はどのようなものか

２ 新市誕生２０年に向けて、あゆみからその先へ
（１）２０周年記念事業にどのように取り組まれるか

ア 新市誕生お祝いアイデア提言板
イ 市長と語ろう！ひかり未来ミーティング
ウ 市民フォトグラファー募集

（２）２０年間の人口動態と特徴について
ア 人口変化が与える財政への影響

３ 旧光総合病院の解体と跡地活用について
（１）解体工事の内容とスケジュールについて
（２）跡地の活用について開設者である市長の見解を問

う

９



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 仲小路 悦男

１ ワクチン接種の現状と対応について
（１）定期予防接種

ア 接種率の現状
イ 接種率を上げる対策

（２）任意予防接種についての考え方
ア 帯状疱疹ワクチン接種
イ 男性へのヒトパピローマウイルスワクチン接種
ウ おたふくかぜワクチン接種
エ その他のワクチン接種

２ 妊娠前、妊娠中のケアについて
（１）プラス葉酸☆人生最初の1,000日応援事業
（２）プレママ歯科健診
（３）妊娠前の健康管理

３ 中学校における職場体験活動等の取組について
（１）外部講師等による授業

ア 現在の実施状況
イ 今後の検討

（２）職場体験活動の現状
ア 対象となる業種
イ 事前の準備から事後のまとめまでの内容
ウ 得られた結果

（３）職場体験活動の活用
ア 日常的な職場体験
イ 不登校対策への活用

10



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 西村 慎太郎

１ 浅江中学校移転に伴う学校の今後について
（１）学校移転の進捗状況は
（２）浅江中学校移転後に残った施設について

２ 部活動の地域移行について
（１）現在の状況は
（２）今後の課題は

３ 給付型奨学金制度の創設について
（１）本市の奨学金制度は
（２）今後について

11



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

12 早稲田 真弓

１ 市民の生命を守るための光市立光総合病院の医療体制
について

（１）光市立光総合病院の救急医療体制
（２）新型コロナウイルス感染症５類移行後の光市立光

総合病院の状況

２ イベントによるにぎわいづくりについて
（１）「光まつり」、「ひかりふるさとまつり」の開催

状況
（２）「キッチンカーＩＮ光駅」の状況

12



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

13 河村 龍男

１ 中学校部活動の地域移行について
（１）スポーツ系の受皿について
（２）文化系の受皿について
（３）どちらにも所属しない子供達について

13



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

14 萬谷 竹彦

１ 出生数・婚姻数から見た少子化対策について
（１）本市の年度別の出生数・婚姻数
（２）出生数・婚姻数との関係
（３）出産・子育てに向けた支援と考え方

２ 犯罪被害者支援について
（１）全国的な状況と課題
（２）国・県・市の役割
（３）市の取組みの現状とこれから

３ 瀬戸風線・光駅の整備について
（１）瀬戸風線の現状とこれから
（２）光駅整備の現在の状況、これからの計画

14


